

新しいお友達
はじめまして



特養 A 棟
原田 愛子 様 (88歳)



特養 A 棟
五島 澄子 様 (91歳)



特養 B 棟
小川 靖子 様 (75歳)



調理員

池部 純子



新任職員
はじめまして



デイサービス
相談員
守本 歩



介護職員
吉永 悠平

はじめまして、原田愛子と申します。令和2年3月5日、A棟3階しおぶユニットへ入居し生活を送っています。

私は昭和7年、東京都大田区羽田鈴木町で生まれ育ちました。以前はハクビ京都きもの学院一級講師として、京都きものコンサルタントとして仕事をしておりました。まだあまり美山ホームでの生活に慣れていませんが、どうぞ皆様よろしくお願ひいたします。

はじめまして、令和2年3月6日より、特養B棟・2階に本入所した小川靖子と申します。こちらにお世話になります。靖子と申します。これまで三浦の家で夫と農家として生活しておりました。早いものでここでの生活も2ヶ月が過ぎましたが、先月は肺炎を患い先日まで入院をしておりました。今はゆっくりと横になりました。今はゆっくりと横になりました。

私は昭和7年、東京都大田区羽田鈴木町で生まれ育ちました。以前はハクビ京都きもの学院一級講師として、京都きものコンサルタントとして仕事をしておりました。まだあまり美山ホームでの生活に慣れていませんが、どうぞ皆様よろしくお願ひいたします。

な話をして行き楽しく過ごしたいと思つております。皆様、どうぞよろしくお願ひ致します。

入居者様に喜んで頂ける様なお食事を作るよう頑張つて行きますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

美山ユニット特養
養ホーム

5月	4月	3月	月 介護度	新規申込者	特養入居者
0	0	0	1		
0	0	0	2		
0	1	2	3		
1	1	4	4		
0	0	0	5		
1	2	6	計		
0	0	0	1		
0	0	0	2		
0	0	0	3		
1	0	1	4		
0	0	1	5		
1	0	3	計		

新型コロナウイルスの緊急事態宣言によるストレスを少しでも発散できるようにと職員がひげダンスとギター演奏を行いました。笑顔いっぱいの楽しいひと時となりました。



皆様初めまして吉永悠平です。入職3日目ですが、自然豊かで、親切丁寧に指導して下さる先輩方がたくさんいる美山ホームで働かせて頂けていることに感謝しています。

介護の仕事の経験は2年程でそれ以前はずつと音楽系の仕事をしていました。仕事の傍ら渋谷のクラブでDJしたりしてました。今でも趣味の一つです。

芙蓉会から誕生日の方に、お花をプレゼントしていましたが、花屋さんも休業の為、4月、5月の方にはハンドタオルで作られたケーキタオルを贈呈しました。大変好評を頂き笑顔で皆さん受け取っていました。